



## Ce soir, je sors...

publié le 05/03/2018

Il était environ 21h ce samedi 03 mars quand nous sommes entrés au Paradis ! enfin, dans **"le Paradis des autres"** : nouveau spectacle de la compagnie parthenaisienne **Carna**.

Très fortement attachée à questionner le réel et toujours subtilement située en art du geste, arts numériques et sociologie, elle interroge cette fois-ci la religion, le divin et les mécanismes d'adhésion aux croyances.

12 élèves du niveau cinquième se sont plongés dans cet univers particulier dans lequel ils avouent n'avoir pas tout compris. Il est indéniable que la dimension sociologique leur a quelque peu échappé !

"J'ai mal aux oreilles, le son était trop fort !" "Je n'ai pas saisi tous les mots, mais la danse c'était génial" "C'est comme ça le paradis ?" "C'était original et beau, surprenant parfois !" : voilà quelques réflexions de nos jeunes qui sont volontiers "entrés" dans ce spectacle parfois déroutant mais de toute façon esthétique et vivant.

Prochaine sortie réservée au niveau quatrième : **"24/42 ou Le Souffle du Moufflet"** le jeudi 22 mars.

### Portfolio

